

Sambangi PPK, Kapolsek Mataram Pastikan Kesiapsiagaannya Personil PAM di PPK Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Nov 28, 2024 - 13:23



Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH, saat mengecek personil pengamanan di PPK Mataram, Kamis (28/11/2024)

Mataram NTB - Tidak ingin terlena dengan situasi yang kondusif pasca Pelaksanaan Pemungutan suara Pilkada serentak 2024, Kapolsek Mataram terus intensifkan patroli Kamtibmas dan memastikan Kotak dan surat suara yang saat ini telah berada seluruhnya di tingkat PPK Mataram dalam keadaan Aman.

Untuk memastikan itu, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., terus melakukan patroli secara Masif terutama mengontrol Personil Pengamanan yang dibawah kendalinya di Kantor Camat Mataram / Sekretariat PPK Mataram untuk memastikan personil Pengamanan menjalankan tugasnya dengan baik.

“Kami terus melakukan Patroli termasuk mengecek keadaan personil Pengamanan di PPK untuk memastikan Keadaan Kotak dan surat suara Hasil Pemungutan suara di TPS-TPS tetap dalam keadaan baik, “ucap Mulyadi Sapaan Akrab Kapolsek Mataram saat ditemui media ini di sela-sela pengecekan Personil PAM di Kantor Camat Mataram, Kamis (28/11/2024).



Pada kesempatan itu pula, Mantan Kabagops Polres Sumbawa ini juga mengingatkan para personil Pengamanan di PPK Mataram agar tidak boleh meninggalkan lokasi hingga sidang Pleno PPK Mataram yang rencananya akan berlangsung Sore ini.

“Untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan saat Pleno di tingkat PPK Mataram, kita akan mempertebal personil Pengamanan, “tegasnya.

Disamping mengecek Personil PAM di PPK, Pria dengan pangkat Ajun Komisaris Polisi ini juga masif melakukan patroli Kamtibmas di wilayah hukumnya. Hal ini dilakukan untuk memastikan situasi keamanan di tengah masyarakat pasca Pemungutan suara berlangsung.

“Kita berharap keadaan kondusif ini tetap dipertahankan hingga Selesai sidang Pleno di tingkat Kecamatan Mataram dan logistik Hasil Pilkada tetap aman hingga ke Kantor KPUD Kota Mataram, “pungkasnya. (Adb)